

Da: BLOSSFELD, Jennifer <jennifer.blossfeld@letrot.com>

Inviato: giovedì 4 luglio 2019 11:42

A: Michael Hinger <michael.hinger@traberzentrale.at>; M. Sebastian Pinnow <Sebastian.Pinnow@hvt.de>; Patrick de Ryckere <pedr@trotting.be>; Peter Stenå <stenaa@trav.dk>; Rafel Manera Lladó <rmanera@fotrot.com>; Jouni Vikström <jouni.vikstrom@hippos.fi>; Mastromarino Stefania <s.mastromarino@politicheagricole.it>; Ricci Luigi <l.ricci@politicheagricole.it>; LRSA <info@ristunai.lt> <info@ristunai.lt>; Mr. Mike Hersbach <m.hersbach@ndr.nl>; Camiel Mellegers <c.mellegers@ndr.nl>; Tron Gravdal <tron.gravdal@travsport.no>; Mr. Ingvar Høglie <ingvar.hoglien@travsport.no>; Helena POKORNA <trotting@czetra.cz>; Kasaška zveza Slovenije <info@zveza-kasaska-centrala.si>; Petter Johansson <petter.johansson@travsport.se>; Pamina Hildebrand <Pamina.Hildebrand@iena.ch>

Oggetto: 2019 UET GRAND PRIX & CHAMPIONSHIPS - DATES & FEES

Dear Madam, Sir,

We kindly remind you that August 1st, 2019 is the date for:

- Preliminary start declaration of UET GRAND PRIX ; amount of entry 500 € per horse

I inform you that you have to contact the breeders/ owners of your country and that the entries will have to be paid to UET.

You will find enclosed the bank information, rules of the 2019 UET Grand Prix and of the 2019 European Championships for 3 & 5 years old.

We thank you for your cooperation and remain.

Best regards

Jennifer

Jennifer BLOSSFELD

Union Européenne du Trot

Tél. : +33 1 49 77 14 06 - Fax : +33 1 49 77 17 04

7 rue d'Astorg, 75008 PARIS

www.uet-trot.eu



3-YEAR-OLD EUROPEAN CHAMPIONSHIP 2019

Vermo (Helsinki), Finland

Saturday 12 October

European race - Group I - 2 100m – Autostart

100.000 € (Minimum)

For 3 years old horses, except geldings, registered in the Studbook of a U.E.T. member country and for which the following Federations have entered all the production in the UET Grand Prix : Austria, Belgium, Czech Republic, Denmark, Estonia, Finland, France, Germany, Italy, Lithuania, The Netherlands, Norway, Slovenia, Spain, Sweden, Switzerland

The Championship will be raced in one division with maximum **12** horses.

Each UET member country can participate with a maximum of 3 horses (except for the organizing country) named by their National Federation which will specified the one which will start on the first row.

If more than 8 horses are nominated as Nr.1, the horses starting from the first row will be selected according to their record over 2.000 meter and more.

In case that not all the member countries are represented in the Championship, the field will be completed as follows: First a second competitor of the organizing country, then a second competitor of every remaining member country.

These horses are selected according to their record over 2 000 m or more and to the available place. If the maximum number of **12** horses is not reached, a third competitor by country can be chosen according the same method.

If the maximum number of horses is not reached, the field will be completed with horses from the organizing country.

The start positions of the horses in the first row will be assigned by a first public drawing.

The second participant of a member country can only start in the first line if all the participant countries are already represented in this line.

The start positions of the second and third competitors will then be drawn together.

The owners must pay to UET before October 1st, 2019 a fee of 500 € per horse entered in the race.

UNION EUROPEENNE DU TROT

7, rue d'Astorg – 75008 Paris – Tel. 33(0)1 49 77 14 03 – Fax. (0)1 49 77 17 04
uet@uetrot.com – www.uet-trot.eu



5-YEAR-OLD EUROPEAN CHAMPIONSHIP 2019

Vermo (Helsinki), Finland

Saturday 12 October

European race - Group I - 2 100m – Autostart

100.000 €

For 5 years old horses, except geldings, registered in the Studbook of a U.E.T. member country and for which the following Federations have entered all the production in the UET Grand Prix : Austria, Belgium, Czech Republic, Denmark, Estonia, Finland, France, Germany, Italy, Lithuania, The Netherlands, Norway, Slovenia, Spain, Sweden, Switzerland

The Championship will be raced in one division with maximum **12** horses.

Each UET member country can participate with a maximum of 3 horses (except for the organizing country) named by their National Federation which will specified the one which will start on the first row.

If more than 8 horses are nominated as Nr.1, the horses starting from the first row will be selected according to their record over 2.000 meter and more.

In case that not all the member countries are represented in the Championship, the field will be completed as follows: First a second competitor of the organizing country, then a second competitor of every remaining member country.

These horses are selected according to their record over 2 000 m or more and to the available place. If the maximum number of **12** horses is not reached, a third competitor by country can be chosen according the same method.

If the maximum number of horses is not reached, the field will be completed with horses from the organizing country.

The start positions of the horses in the first row will be assigned by a first public drawing.

The second participant of a member country can only start in the first line if all the participant countries are already represented in this line.

The start positions of the second and third competitors will then be drawn together.

The owners must pay to UET before October 1st, 2019 a fee of 1.000 € per horse entered in the race.

UNION EUROPEENNE DU TROT

7, rue d'Astorg – 75008 Paris – Tel. 33(0)1 49 77 14 03 – Fax. (0)1 49 77 17 04
uet@jetrot.com – www.uet-trot.eu



CHAMPIONNAT EUROPEEN DES 3 ANS 2019

Vermo (Helsinki), Finlande

Samedi 12 octobre

Course européenne - Groupe I – 2 100 m – Autostart

100.000 € (Minimum)

Pour poulains et pouliches de 3 ans, hongres exclus, inscrits au Stud-Book d'une Fédération membre de l'UET et pour lesquels les Fédérations membres suivantes ont engagé l'ensemble de la production dans le Grand Prix de l'UET : Autriche, Allemagne, Belgique, Danemark, Espagne, Finlande, France, Italie, Lituanie, Pays-Bas, Norvège, République Tchèque, Slovénie, Suède et Suisse.

Le Championnat se déroule en une seule épreuve avec **12** partants maximum.

Chaque pays membre de l'U.E.T. peut participer avec au maximum 3 chevaux (à l'exception du pays organisateur) désignés par leur Fédération d'origine qui précisera celui qui doit partir au premier rang.

Si le nombre de chevaux désignés comme premier représentant dépasse la limite de 8, la sélection pour les places au premier rang se fera en fonction des records sur 2.000 m. ou plus.

Au cas où tous les pays membres ne sont pas représentés dans le Championnat, le complément est formé comme suit : d'abord par un deuxième concurrent du pays organisateur et ensuite par un deuxième concurrent de chaque pays membre.

Ceux-ci sont sélectionnés en fonction de leur record sur 2.000 m. ou plus et des places disponibles. Si, cette opération effectuée, le nombre de **12** partants n'est pas atteint, un troisième partant par pays peut être choisi selon la même méthode.

Si le nombre maximum de chevaux n'est pas atteint, le complément se fait par des chevaux du pays organisateur.

Les places à la corde des concurrents du 1er rang seront attribuées par un premier tirage au sort.

Le deuxième concurrent d'un pays membre ne pourra être placé au premier rang que si tous les pays participants sont déjà représentés dans ce rang.

Le tirage au sort des places des deuxième et troisième concurrents se fait en une seule fois.

Les propriétaires doivent verser à l'UET avant le 1^{er} octobre 2019 un droit de 500 € par cheval engagé dans la course.

UNION EUROPEENNE DU TROT

7, rue d'Astorg – 75008 Paris – Tel. 33(0)1 49 77 14 03 – Fax. (0)1 49 77 17 04
uet@letrot.com – www.uet-trot.eu



CHAMPIONNAT EUROPEEN DES 5 ANS 2019

Vermo (Helsinki), Finlande

Samedi 12 octobre

Course européenne - Groupe I – 2 100 m – Autostart

100.000 €

Pour chevaux de 5 ans, hongres exclus, inscrits au Stud-Book d'une Fédération membre de l'UET et pour lesquels les Fédérations membres suivantes ont engagé l'ensemble de la production dans le Grand Prix de l'UET : Autriche, Allemagne, Belgique, Danemark, Espagne, Finlande, France, Italie, Lituanie, Pays-Bas, Norvège, République Tchèque, Slovénie, Suède et Suisse.

Le Championnat se déroule en une seule épreuve avec **12** partants maximum.

Chaque pays membre de l'U.E.T. peut participer avec au maximum 3 chevaux (à l'exception du pays organisateur), désignés par leur Fédération d'origine qui précisera celui qui doit partir au premier rang.

Si le nombre de chevaux désignés comme premier représentant dépasse la limite de 8, la sélection se fait en fonction des records sur 2.000 m. ou plus.

Au cas où tous les pays membres ne sont pas représentés dans le Championnat, le complément est formé comme suit : d'abord par un deuxième concurrent du pays organisateur et ensuite par un deuxième concurrent de chaque pays membre.

Ceux-ci sont sélectionnés en fonction de leur record sur 2.000 m. ou plus et des places disponibles. Si, cette opération effectuée, le nombre de **12** partants n'est pas atteint, un troisième partant par pays peut être choisi selon la même méthode.

Si le nombre maximum de chevaux n'est pas atteint, le complément se fait par des chevaux du pays organisateur.

Les places à la corde des concurrents du 1er rang sont attribuées par un premier tirage au sort public.

Le deuxième concurrent d'un pays membre ne peut être placé au premier rang que si tous les pays participants sont déjà représentés dans ce rang.

Le tirage au sort des places des deuxième et troisième concurrents se fait en une seule fois.

Les propriétaires doivent verser à l'UET avant le 1^{er} octobre 2019 un droit de 1.000 € par cheval engagé dans la course.

UNION EUROPEENNE DU TROT

7, rue d'Astorg – 75008 Paris – Tel. 33(0)1 49 77 14 03 – Fax. (0)1 49 77 17 04
uet@letrot.com – www.uet-trot.eu



Crédit du Nord 

L'utilisation de ce relevé permet d'éviter les erreurs ou retards qui pourraient résulter d'indications incorrectes dans la transmission de vos références bancaires.

Titulaire du compte : GRAND PRIX DE L UET

CODE BANQUE	CODE AGENCE	NUMERO DE COMPTE	CLE RIB	DOMICILIATION
30076	02352	11307300200	31	AG INSTITUTIONNELS

IBAN (International Bank Account Number) : FR76 3007 6023 5211 3073 0020 031

Code BIC (Bank Identifier Code) : NORDFRPP

RELEVÉ D'IDENTITÉ BANCAIRE / IBAN
Partie réservée au destinataire du relevé



Crédit du Nord 

L'utilisation de ce relevé permet d'éviter les erreurs ou retards qui pourraient résulter d'indications incorrectes dans la transmission de vos références bancaires.

Titulaire du compte : GRAND PRIX DE L UET

CODE BANQUE	CODE AGENCE	NUMERO DE COMPTE	CLE RIB	DOMICILIATION
30076	02352	11307300200	31	AG INSTITUTIONNELS

IBAN (International Bank Account Number) : FR76 3007 6023 5211 3073 0020 031

Code BIC (Bank Identifier Code) : NORDFRPP

RELEVÉ D'IDENTITÉ BANCAIRE / IBAN
Partie réservée au destinataire du relevé



Pour toute question sur notre service, vous pouvez appeler le :

quali fil 0 892 892 110
0,34 € TTC / min

ou le 01.40.34.00.44 pour les Associations



GRAND PRIX DE L'UET 2019

Vermo (Helsinki), Finlande

12 Octobre 2019

Course européenne - Groupe I – 2 140 m – Autostart

400.000 €

Pour poulains et pouliches, nés en 2015, hongres exclus, inscrits au Stud-Book d'une Fédération membre de l'Union Européenne du Trot.

L'U.E.T. a confié l'organisation de l'épreuve à l'hippodrome de Vermo, selon les modalités suivantes :

- Les éliminatoires se disputeront le 24 septembre 2019 sur l'hippodrome de Vincennes Hippodrome de Paris et le 28 septembre 2019 sur celui de Solvalla. La déclaration des partants sera faite soit auprès de la SECF soit auprès de ST.

Les chevaux doivent prendre part aux éliminatoires en fonction du lieu où ils ont été le plus longtemps déclarés à l'entraînement pendant la période allant du 1^{er} janvier au 31 juillet de l'année de la finale.

Toutefois, une dérogation pourra être faite pour un cheval ayant participé à une course du Groupe I dans un délai d'un mois avant les éliminatoires.

ALLOCATIONS EN EURO

Eliminatoires : au moins 30.000 € par épreuve.

Finale : au moins 400.000 €

Les Fédérations suivantes engagent l'ensemble de la production 2015 enregistrée dans le Stud-Book Trotteur de leur pays sur la base de 10 Euros par produit : Autriche, Allemagne, Belgique, Danemark, Espagne, Finlande, France, Italie, Lituanie, Pays-Bas, Norvège, République Tchèque, Slovénie, Suède et Suisse.

La liste des chevaux engagés et le règlement des engagements correspondants doivent être adressés à l'UET avant le 30 septembre de l'année suivant la naissance des produits concernés.

D'autre part, il est prévu une confirmation des engagements, par les propriétaire des chevaux, aux dates ci-après:

15 novembre 2017.....	150 EURO
15 novembre 2018.....	300 EURO
Déclaration de partant préliminaire obligatoire le 01.08.2019	500 EURO
Déclaration de partant définitive	1.000 EURO

En outre un cheval initialement engagé et pour lequel les droits de confirmation n'ont pas été versés pourra être supplémente dans la course. moyennant le versement d'un droit de 20.000 € au plus tard au 1^{er} aout 2019.

Les propriétaires des chevaux confirmant l'engagement de leurs chevaux verseront les sommes correspondantes à leur Fédération d'origine. Celle-ci fera parvenir, dans les 15 jours suivant la clôture, la liste des chevaux confirmés ou déclarés partants. En outre elle adressera à l'UET le versement :

- des confirmations, avant le 31 décembre de l'année.
- des déclarations de partant, dans les 30 jours suivant la date de clôture.

Le nombre maximum de partants dans les éliminatoires et la finale ne pourra être supérieur à douze. Si le nombre des chevaux déclarés partants sur les deux hippodromes est inférieur ou égal à douze, seule la finale sera organisée.

Le nombre d'éliminatoires sera fixé en fonction du nombre de déclarations de partants reçues.

ELIMINATOIRES

Le nombre de chevaux déclarés définitivement partants déterminera la formule des éliminatoires sur chaque hippodrome, dans les conditions suivantes :

12 partants	Une éliminatoire		
13 à 24 partants	Deux éliminatoires	37 à 48 partants	Quatre éliminatoires
25 à 36 partants	Trois éliminatoires	49 à 60 partants	Cinq éliminatoires, etc.

Le nombre de places attribuées dans la Finale sera proportionnel au nombre de chevaux ayant couru dans les éliminatoires sur chacun des hippodromes.

Si le nombre de places à pourvoir pour la Finale n'est pas le même dans les différentes éliminatoires, il sera retenu un nombre égal de chevaux par hippodrome dans chaque éliminatoire, le complément étant assuré par le ou les concurrents venant immédiatement au rang suivant dans le classement et ayant réalisé les meilleurs temps sur chacun des hippodromes. Si deux ou plusieurs chevaux ont réalisé la même vitesse, il sera procédé à un tirage au sort.

Si un cheval qualifié pour la Finale est déclaré non partant, il peut, avant le tirage au sort des places dans cette finale, être remplacé par le concurrent venant après dans le classement de la batterie concernée.

La répartition des chevaux dans les différentes éliminatoires, qui comporteront le même nombre de concurrents à une unité près, est effectuée en fonction de la méthode déposée au secrétariat de l'U.E.T.

Tout cheval disqualifié, en raison de la présence de substances prohibées dans les prélèvements effectués à l'issue d'une course éliminatoire, sera obligatoirement disqualifié dans la Finale.

PLACES A LA CORDE ET A L'AUTOSTART

8 chevaux partiront au premier rang.

Les places dans les éliminatoires seront attribuées par tirage au sort.

Tout cheval figurant en première position du classement effectué par son pays d'origine partira obligatoirement au premier rang.

Dans la Finale, le tirage au sort se fera d'abord parmi les gagnants des éliminatoires, ensuite parmi les seconds, les troisièmes et ainsi de suite.

Les concurrents auront le droit de choisir leur place dans cet ordre.

L'hippodrome de Vermo assumera la charge financière relative au déplacement par la route aller et retour de Vincennes Hippodrome de Paris ou Solvalla (Stockholm) à Vermo pour les chevaux qualifiés à raison de 0.5 € par km et par cheval.

RESPONSABILITES DES FEDERATIONS

La Fédération est responsable de la tenue de la liste des engagements des poulains enregistrés dans son stud-book. Celle-ci s'engage à contacter les propriétaires des chevaux pour les différentes confirmations dans les délais prévus

PAIEMENT DE LA FINALE

L'UET versera à l'organisateur de la finale les montants effectivement encaissés, à charge pour celui-ci de compléter la somme jusqu'au prix de course annoncé dans les 30 jours suivant la finale.



U.E.T GRAND PRIX 2019

Vermo (Helsinki), Finland

Saturday 12 October 2019

European Race - Group I – 2 140 m - Autostart

400.000 €

For colts and fillies born in 2015, geldings excluded, registered in the Studbook of a U.E.T. member country.

U.E.T. has nominated the organisation of the race to Vermo racetrack, with the following terms:

- The eliminatories will be held on September 24, 2019 at Vincennes Hippodrome de Paris and on September 28, 2019 at Solvalla racetrack. The date of the race will be decided by each organization. The start declaration will be made at SECF and ST.

The choice of the racetrack where the horses have to qualify is made according to the country where they have spent the longest time in training between the 1st of January and the 31 of July of the year in which the Final is held. An exception from this rule will be possible if a horse had participated in a Group I race four weeks before the eliminatories.

PURSE IN EURO

Eliminatories : each at least 30.000 €

Final: at least 400.000 €

The following countries enter all foals born in 2015 and registered in their Stud-Book on the basis of 10 Euros per foal: Austria, Belgium, Czech Republic, Denmark, Estonia, Finland, France, Germany, Italy, Lithuania, The Netherlands, Norway, Slovenia, Spain, Sweden, Switzerland.

The list of the horses confirmed and the payment corresponding have to be sent to UET before September 30 of the year following the birth.

A confirmation of the entries, by the owners of the horses, has to be done at the following dates :

15 November 2017	150 EURO
15 November 2018	300 EURO
Preliminary start declaration 01.08.2019	500 EURO
Definitive start declaration	1.000 EURO

In addition, a horse initially entered and for which the confirmation fees have not been paid may be supplemented in the race, by paying a fee of 20.000 € at the latest on August 1st, 2019.

The owners of horses confirming the entries of their horses will send the amounts corresponding to their Federation of origin. This one will transmit, 15 days following the closing date, the list of horses confirmed or started. Besides the Federation will send to UET the payment :

- of the confirmations before December 31 of the year.
- of the start declaration within the 30 days after the closing date.

Maximum 12 runners in each Eliminary and in the Final are accepted. If only 12 start declarations are received, there will be only one race.

The number of eliminatories shall be decided according to the number of definitive Start Declarations received.

ELIMINATORIES:

The number of starting horses will be determined by the formula of eliminatory races of each racetrack, under the following conditions :

12 runners	One eliminatory		
13 to 24 runners	Two eliminatorys	37 to 48 runners	Four eliminatorys
25 to 36 runners	Three eliminatorys	49 to 60 runners	Five eliminatorys, etc.

The number of places in the Final shall be distributed in proportion to the number of horses started in the eliminatory races on both Racetracks.

Should the number of horses to be qualified for the final in the different eliminatory races not be the same in each race, both Racecourses shall first qualify the same number of horses per eliminatory race. The remaining post positions in the Final are assigned on each racetrack to the horse coming next in the classification, having the best time. If there is a dead heat among two or more horses, the decision is taken by drawing lots.

If a horse qualified to the Finale is not declared starter, it can, before the drawings of post positions in that finale, be replaced by the next competitor in the ranking of the relevant eliminatory.

The distribution of the horses in the different eliminatory races containing the same number of horses at one unit, is done according to the rules can be consulted at the U.E.T. office.

Should a horse be disqualified in an eliminatory race as a result of a positive doping test, it will be automatically disqualified in the Final.

POST POSITION:

Eight (8) horses will start in the first row in each race.

In the eliminatory races the post positions will be drawn by lots.

Horse number one of each country starts in the first line.

In The Final the post positions shall first be drawn among the winners of the eliminatory races, then among the seconds, the thirds, etc.

The drivers are authorised to choose their post position in this order.

Finland will support the transport fees by truck from Vincennes Hippodrome de Paris and from Solvalla to Verno racetrack for horses qualified on the basis of 0.5 EURO per km and horse.

RESPONSABILITIES OF THE FEDERATIONS

The Federation is responsible for the holding of the list of the entries for the horses born and registered in its stud-book. This one takes the commitment to contact the owners of horses for the various confirmations in due time.

PAYMENT OF THE FINAL

UET will pay to the organizer of the finale the amount effectively collected, in load for this one to complete the prize money announced 30 days after the final.



UET GRAND PRIX 2019

Horses registered after the 2nd confirmation on November 15, 2018

- | | | | |
|-----|-------------------------|-----|-------------------------|
| 1. | A SWEET DANCE (SE) | 46. | COBOLT (FI) |
| 2. | ABSURD (SE) | 47. | COKTAIL GUN M.E. (NO) |
| 3. | ACORN SHELL (SE) | 48. | CONRADS RÖDLUVA (SE) |
| 4. | ACTIVATED (SE) | 49. | CONVIVIAL CHURCH (SE) |
| 5. | ADMIRER (SE) | 50. | COVER PRINCESS (FI) |
| 6. | AFRICAN COAST (SE) | 51. | DANCINGQUEENDIABLO (SE) |
| 7. | AIRY FARY (SE) | 52. | DAYDREAM LA MARC (SE) |
| 8. | ALEPPO PINE (SE) | 53. | DAZE (FI) |
| 9. | ALFRED ZONETT (SE) | 54. | DESTINY LIME (SE) |
| 10. | ALFREDO SAUCE (SE) | 55. | DONATELLO GARBO (DK) |
| 11. | ALHAMBRA (SE) | 56. | DONTPAYTHEFERRYMAN (DK) |
| 12. | ALONE (SE) | 57. | DREAM BRODDA (SE) |
| 13. | AL'S RAGING ACE (SE) | 58. | DROOPING (SE) |
| 14. | AMELIA FLAME (SE) | 59. | EVELYN (SE) |
| 15. | AMOUR AMOUR (SE) | 60. | EVEN'S COOL BOY (SE) |
| 16. | AMUSEMENT (SE) | 61. | FABRIZ DU GITE (FR) |
| 17. | A'NANA DE BOHEM (SE) | 62. | FABULOUS JET (FR) |
| 18. | ANGEL RAZIEL (SE) | 63. | FABULOUS WOOD (FR) |
| 19. | ANTILOP (SE) | 64. | FACE TIME BOURBON (FR) |
| 20. | ANYWHEREWITHYOULOU (SE) | 65. | FAIRFIELD NUN (SE) |
| 21. | APPASSIONATA (SE) | 66. | FAIRPLAY D'URZY (FR) |
| 22. | ATOURINA (SE) | 67. | FAITHFUL (FR) |
| 23. | ATTACHED (SE) | 68. | FAKIR MERITE (FR) |
| 24. | ATTRAVERSIAMO (SE) | 69. | FAME AND FORTUNE (FR) |
| 25. | BATON ROUGE (SE) | 70. | FAMILLE ROYALE (FR) |
| 26. | BELGRAM PINUS (FI) | 71. | FAMOUS LAST WORDS (FR) |
| 27. | BETTING GANGSTER (SE) | 72. | FAN D'EP (FR) |
| 28. | BETTING QUEEN (SE) | 73. | FANDANGO NORMAND (FR) |
| 29. | BOSTON BORE (SE) | 74. | FANUCCI AM (SE) |
| 30. | BOTTNAS FACETTE (SE) | 75. | FAR WEST DU RIB (FR) |
| 31. | BOTTNAS FUTURE (SE) | 76. | FASHION QUEEN (FR) |
| 32. | BRAVO REVANSCH (SE) | 77. | FASHIONABLE QUICK (FR) |
| 33. | CAB LANE (SE) | 78. | FAST AND QUICK (FR) |
| 34. | CACTUS (SE) | 79. | FAST BONNEVENT (FR) |
| 35. | CAIPIRINHA P.C. (SE) | 80. | FAST CASH (FR) |
| 36. | CALL ME BRODDA (SE) | 81. | FAST MOVING CASH (SE) |
| 37. | CAMPO BAHIA (SE) | 82. | FASTISSIME (FR) |
| 38. | CAPTAIN SIMCOE (SE) | 83. | FASTNET DU HUTREL (FR) |
| 39. | CARBON CRYSTAL (FI) | 84. | FATHER OF SUN (SE) |
| 40. | CASSIUS IMA (SE) | 85. | FAYETTE SISU (SE) |
| 41. | CATWALK IMA (SE) | 86. | FEELING CASH (FR) |
| 42. | CAUSE I CAN (SE) | 87. | FELICIANO (FR) |
| 43. | CAVALIER (FI) | 88. | FELIX AM (SE) |
| 44. | CHRISTER (SE) | 89. | FEMILIA PIERJI (FR) |
| 45. | CITY OF ANGELS (SE) | 90. | FEMINA QUICK (FR) |



91. FEMINISTA AM (SE)
92. FEND LA BISE (FR)
93. FERNANDO VIXI (SE)
94. FERRETERIA (FR)
95. FESTIVAL CASTELETS (FR)
96. FIFTY KALOUMA (FR)
97. FIGHTER MEARAS (SE)
98. FILAE DE SOYORA (FR)
99. FILIA PIERJI (FR)
100. FILOE DE JARY (FR)
101. FILUR SISU (SE)
102. FINALLY TOUR (SE)
103. FIRST COMMANDMENT (SE)
104. FIRST DU NOYER (FR)
105. FIRST IN LOVE (FR)
106. FLASH AM (SE)
107. FLASHDANCE (FR)
108. FLASHDANCE SISU (SE)
109. FLECHE BOURBON (FR)
110. FLEUR D'EBENE (FR)
111. FLEUR DES JADES (FR)
112. FLOCKI D'AURCY (FR)
113. FLORA QUICK (FR)
114. FLORENCE BOURBON (FR)
115. FLORIDA SPORT (FR)
116. FLY EVEN HIGHER (SE)
117. FLY WITH US (FR)
118. FLYING STAR TURBO (FR)
119. FLYLUGGAGE RACING (SE)
120. FOLLOW YOU (FR)
121. FORFANTONE AM (SE)
122. FORTALEZA (FR)
123. FORTUNA PRIDE (FR)
124. FORUM MESLOIS (FR)
125. FOX LOVER (FI)
126. FRANKLIN FACE (SE)
127. FREE AND EASY (FR)
128. FREE RIDER (FR)
129. FRENCH GOLD (FR)
130. FRENCH MAN (FR)
131. FRESNEAUX (FR)
132. FRIENDLY BOURBON (FR)
133. FRISBEE D'AM (FR)
134. FUCHSIA PIERJI (FR)
135. FUN QUICK (FR)
136. FUNNY QUICK (FR)
137. GIVE YOU ALL OF ME (SE)
138. GLOBAL VENTURE (SE)
139. GLOBAL VINTAGE (SE)
140. GLOBAL WEATHER (SE)
141. GLOBAL WELCOME (SE)
142. GLOBAL WHITECHAPEL (SE)
143. GLOBAL WIRELESS (SE)
144. GOLDEN NEWS (SE)
145. GOSPEL (SE)
146. GRACE LIME (SE)
147. GRACEFUL SWAMP (FI)
148. GREAT WINNER (SE)
149. HAPPY ROGER (SE)
150. HILLARY B.R. (NO)
151. HITMAN RIVER (SE)
152. HOTSHOT RIVER (SE)
153. HÖVDING STING (SE)
154. I AM RAPIDA (SE)
155. IAINMISSINGU ÅS (SE)
156. ICE QUEEN BIRDLAND (FI)
157. IKE SCHERMER (SE)
158. IL CAPO DEI CAPI (DE)
159. IL DUCE BOKO (SE)
160. ILYDIA BOKO (SE)
161. IMMORTAL BOKO (SE)
162. INCA (SE)
163. INSIDE THE DREAM (SE)
164. INSPECTOR (SE)
165. INTUNED BOKO (SE)
166. IOWA BOKO (SE)
167. ISA GREENWOOD (SE)
168. ISSERO BOKO (SE)
169. ISTANBUL BOKO (SE)
170. ITHAKI BOKO (SE)
171. IVANA BOKO (SE)
172. IVANHOE (SE)
173. IVANIA (SE)
174. IVORY DI QUATTRO (SE)
175. JOY LANE (SE)
176. JULA DU CASH (SE)
177. KAISER SOUTHWIND (SE)
178. KENNEDY (SE)
179. KISS OF JUDAS (SE)
180. KNOWS BEST (FI)
181. LAS VEGAS TOOMA (SE)
182. LEWIS ALE (FI)
183. LLAMA TOOMA (SE)
184. LOOK HÅLERYD (SE)
185. LORD OF TOOMA (SE)
186. LOVE NO MORE (SE)
187. LOVER BOY (BE)
188. M.T.NAOMI (SE)



- | | | | |
|------|-------------------------|------|-------------------------|
| 189. | MAESTRO CROWE (SE) | 238. | SMOKIN JOE (SE) |
| 190. | MAGGIE CASH (SE) | 239. | STARO MIAMI (SE) |
| 191. | MAGIC SEA (SE) | 240. | STARO MOJITO (SE) |
| 192. | MAHARANEE STAR (SE) | 241. | STOLETHESHOW (NO) |
| 193. | MAHLIKAH (SE) | 242. | TAILOR RAIZ (SE) |
| 194. | MARIAH'S BABY K.V. (SE) | 243. | TARANTELLA FACE (SE) |
| 195. | MARRON (SE) | 244. | TARTAURUS FACE (SE) |
| 196. | MASTER SEA (SE) | 245. | TELLUS FACE (SE) |
| 197. | MAX BRADY (NO) | 246. | TEN C.C.FACE (SE) |
| 198. | MELLBY GIN (SE) | 247. | TENGIL FACE (SE) |
| 199. | MELLBY GLORIOUS (SE) | 248. | TI PUNCH BROLINE (SE) |
| 200. | MELLBY GODDESS (SE) | 249. | TIGER FACE (SE) |
| 201. | MELLBY GOOD (SE) | 250. | TINKERMAN FACE (SE) |
| 202. | MESSIAH (SE) | 251. | TITANES FACE (SE) |
| 203. | MISSION BEACH (SE) | 252. | TONY AFRIKA (SE) |
| 204. | MISTER F DAAG (DE) | 253. | TOTALLY FACE (SE) |
| 205. | MISTER SWEEPER (FI) | 254. | TOWNSHEND BROLINE (SE) |
| 206. | MOTORPSYCHO (SE) | 255. | TURBULENCE FACE (SE) |
| 207. | MR MAHA (SE) | 256. | TWIGS FLORIKASH (SE) |
| 208. | MUSIQUE D'INVERNE (SE) | 257. | TWIGS FRANCES (SE) |
| 209. | MY GRACE (SE) | 258. | TYPHOEUS FACE (SE) |
| 210. | MY NEW CHAPTER (SE) | 259. | TYPHOON FACE (SE) |
| 211. | MY NEWT (SE) | 260. | ULTIMATE CRITIC (FI) |
| 212. | NAAMA (SE) | 261. | VÄSTERBO TREASURE (SE) |
| 213. | NEXT STAR (FI) | 262. | VÄSTERBOFIRSTCLASS (SE) |
| 214. | NIGHT BRODDE (SE) | 263. | VELTEN VERSAILLES (SE) |
| 215. | NO MATTER (SE) | 264. | VELTEN VON POLLY |
| 216. | NOBLE SUPERB (NO) | 265. | WONDER HORSE (SE) |
| 217. | NOBLE TILE (NO) | 266. | ZAGREB KRONOS (SE) |
| 218. | ON TRACK PAUL (SE) | 267. | ZAMANTHA KNICK (SE) |
| 219. | ÖNAS NOUGAT (SE) | 268. | ZARCH WISE AS (IT) |
| 220. | OSBORN TROT (SE) | 269. | ZEELAND KRONOS (SE) |
| 221. | PARFYM ALO (SE) | 270. | ZENITA KRONOS (SE) |
| 222. | PAUSE (SE) | 271. | ZENITH AS (IT) |
| 223. | PECK (SE) | 272. | ZETA WISE AS (IT) |
| 224. | PINT OF CIDER (SE) | 273. | ZEUS BI (IT) |
| 225. | PRINCE MUSCLE L.L. (NO) | 274. | ZINGY KRONOS (SE) |
| 226. | PRINS SOLERO (SE) | 275. | ZIRCONIUM (IT) |
| 227. | PRODIGITJ (SE) | 276. | ZOLASEVA (SE) |
| 228. | RATATA SKIFT (SE) | 277. | ZOURANE KRONOS (IT) |
| 229. | READYFORADANCE (SE) | 278. | ZSA ZSA KRONOS (SE) |
| 230. | REALITY CASH (SE) | 279. | ZURICH AS (IT) |
| 231. | REXONI (SE) | | |
| 232. | ROYAL MUSCLE (NO) | | |
| 233. | RUDISHA (SE) | | |
| 234. | SANDSJÖNS ENZO (SE) | | |
| 235. | SCORZONE (SE) | | |
| 236. | SHAQUEEN (SE) | | |
| 237. | SLIMFIT (DE) | | |



Crédit du Nord 		RELEVÉ D'IDENTITÉ BANCAIRE / IBAN Partie réservée au destinataire du relevé		
L'utilisation de ce relevé permet d'éviter les erreurs ou retards qui pourraient résulter d'indications incorrectes dans la transmission de vos références bancaires.				
Titulaire du compte : GRAND PRIX DE L UET				
CODE BANQUE	CODE AGENCE	NUMERO DE COMPTE	CLE RIB	DOMICILIATION
30076	02352	11307300200	31	AG INSTITUTIONNELS
IBAN (International Bank Account Number) : FR76 3007 6023 5211 3073 0020 031 Code BIC (Bank Identifier Code) : NORDFRPP				



Crédit du Nord 		RELEVÉ D'IDENTITÉ BANCAIRE / IBAN Partie réservée au destinataire du relevé		
L'utilisation de ce relevé permet d'éviter les erreurs ou retards qui pourraient résulter d'indications incorrectes dans la transmission de vos références bancaires.				
Titulaire du compte : GRAND PRIX DE L UET				
CODE BANQUE	CODE AGENCE	NUMERO DE COMPTE	CLE RIB	DOMICILIATION
30076	02352	11307300200	31	AG INSTITUTIONNELS
IBAN (International Bank Account Number) : FR76 3007 6023 5211 3073 0020 031 Code BIC (Bank Identifier Code) : NORDFRPP				



Pour toute question sur notre service, vous pouvez appeler le :

qualifil 0 892 892 110
0,34 € TTC / min

ou le 01.40.34.00.44 pour les Associations